



LA SEÑORA

DOÑA MERCEDES GARCÍA GARCÍA

Falleció en Oviedo, el día 6 de marzo de 2017
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposo, F. Herminio Sánchez Iglesias; hijos, Mercedes y Herminio Sánchez García; hijos políticos, Juan Manuel Fernández Llana y Aránzazu Antón Pérez; nietos, Herminio Asier y Álvaro Sánchez Antón; y demás familia.

El MARTES, día 7, a las DOCE Y MEDIA de la mañana, será recibido el cadáver en la capilla del Tanatorio los Arenales, donde se oficiará la celebración de la palabra, y, acto seguido, recibirá cristiana sepultura en el cementerio de El Salvador.

Tanatorio Los Arenales. Sala 8

**Tanatorio Los Arenales
985223187**